



あひるぐみだより

6月

最近の子どもたちの様子



2025年6月2日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

入園・進級してから2ヵ月経ちました。園生活にも随分に慣れたようで、朝から笑顔が多く見られるようになりました。お友だちが登園してくると、笑顔で駆け寄ったり、泣いている子がいると優しく頭を撫でてあげたりと微笑ましいです。

お父さん・お母さんと離れたくなくて泣いていた子どもたちも、バイバイ〜と手を振ってお見送りする姿もちらほら見られます。子どもたちが安心してきているのだと嬉しく思います。

低月齢のお友だちは一人遊びをじっくり楽しんでいます。ブロックを並べたり重ねたり、また、おままごとの食べ物をパクッと食べたりしています。お外では葉っぱや砂いじりを満喫しています♪ハイハイやつかまり立ちも活発ですよ！

高月齢児のお友だちは、子どもたち同士でやり取りをする姿も見られます。「○○ちゃんどうぞ♪」「かして」など、ご馳走をつくってお友だちや保育者に「はいっ！」と持ってきて一緒に食べる真似っこ遊びを楽しんでいます！また、車を走らせたり、積み木を高く積み上げて最後に崩して「わあ〜」と盛り上がったたり、室内での遊びも楽しんでいます♪

そして大好きなお外遊び！興味・関心の広がりによって行動範囲も広がり、花や木の実、虫を見つけて「アリいた！」「おおきい！」「ちいさいね」などと、言葉のやり取りも増えとても嬉しそうな笑顔を見せてくれます。6月は雨の多い時期になりますが、室内でも製作活動（絵の具や感触遊び）や体を使った遊びを楽しんでいこうと思います。



☆自分でやってみたい☆

少しずつ自我が芽生え、何でも「自分でやりたい！」という気持ちが強くなっています。スプーンを「自分で持ちたい！」「自分で靴下を履きたい！」など主張することはありませんか？また、自分の思い通りにいかないと癇癪を起こすことも…

日々の中では忙しく、つい大人がやりがちですが、この時期の子どももの吸収力には保育者も驚かせるほどです！保育園ではお友だちの影響から、意欲的に取り組む姿が見られます。

できなくて涙が出るがありますが、頑張りを見守り、そして出来た時はたくさん褒めています。お家でも頑張る姿が見られましたら、温かく見守り応援してあげてくださいね♪



今月の活動

- ・梅雨入りしたら室内遊びが増えてくると予想されますので、ホールでは、コンビカーやマット遊び、部屋では絵の具遊びをしたいと思います。
- ・天気の良い日には、バギーに乗ってお散歩したり、公園で思い切り体を動かして遊んだりしたいと思います。



お願いとお知らせ

暑い日には、水遊びや泥遊びをしたいと思います。

ビニール袋に記名して頂き、中には⇒おむつ・洋服セット・シャワータオル（フェイスタオルの大きさ程度）⇒名前マークの洗濯バサミに挟む⇒水遊び用のカゴへ。使用した翌日には、同様に補充をお願いします。